

21.—(24553) Soumise une communication du Conseil des Métiers en Construction, demandant une entrevue avec le Bureau.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'informer que le Bureau sera prêt à les recevoir mardi, le 16 courant, à 3 hrs p.m.

22.—Soumis un rapport du Surintendant de la Voirie, transmettant un plan de subdivision du lot du cad. No 160, quartier Mont-Royal.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De retourner ledit rapport à son auteur, pour savoir si la Ville peut accepter des rues de moins de 66 pieds, et si ce lot forme partie d'une ancienne subdivision.

25.—Soumise une communication de M. John Beresford, au sujet des blocs de granit.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: De référer au Député-Ingénieur en Chef pour rapport.

24.—(25319) Soumise une communication de MM. Vincent et Girouard, offrant d'acheter certaines tables à dessin, appartenant à la Ville.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De référer au Surintendant des Edifices Municipaux.

25.—(24605) Soumis un rapport du Département en Loi, recommandant de ne pas accorder la demande de M. L. U. Chopin, de faire évaluer des terrains qu'il possède dans le quartier Rosemont, comme terrains à culture.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport et d'informer M. Chopin en conséquence.

26.—(18083) Le Bureau prend de nouveau en considération le rapport recommandant l'acquisition de la propriété de M. C. A. Robinson, pour les fins de la construction du tunnel de l'avenue du Parc.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De réitérer ledit rapport, en date du 28 janvier 1915 et de recommander que les conclusions d'icelui soient approuvées.

27.—(25205) Soumis un rapport du Département en Loi, recommandant le paiement d'un compte de M. J. E. Vanier, au montant de \$4.00, pour prix d'une copie de plan du tunnel du Boulevard Saint-Laurent.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De recommander au Conseil d'autoriser le paiement dudit compte, à même les crédits de l'exercice courant.

28.—(25353) Soumis un estimé de la construction d'un égout dans la Sixième Avenue, entre la rue Bélanger et le Boulevard Rosemont, au montant total de \$38,000, payable comme suit, savoir: \$37,461 par les propriétaires, et \$539 par la Cité.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil en conséquence.

29.—(20824) Soumis un rapport du Département en Loi, recommandant de rembourser à la Ross Realty Co., une somme de \$1,667.40, étant le montant déposé entre les mains de la Cité pour garantir cette dernière du paiement d'une hypothèque assurant le paiement d'une rente annuelles et viagère, en faveur de Madame H. Lanouette, dite Lebeau.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De donner instructions au Trésorier de la Cité de rembourser à la Ross Realty Co., ladite somme de \$1,667.40.

21.—(24553) Submitted a communication from the Trades and Labor Council, asking for an interview with the Board.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That said Association be informed that the Board will be pleased to receive them on Tuesday the 16th instant, at 3 p.m.

22.—Submitted a report from the Superintendent of the Road Department, transmitting a plan of subdivision of Cad. lot No. 160, Mount Royal Ward.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That said report be referred back to the said Superintendent, in order to ascertain whether the City can accept streets less than 66 feet wide, and if said lot forms part of an old subdivision.

23.—Submitted a communication from Mr. John Beresford, re granite blocks.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That the same be referred to the Deputy Chief Engineer for a report.

24.—(25319) Submitted a communication from Messrs. Vincent and Girouard, offering to purchase certain drawing tables, belonging to the City.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the matter be referred to the Superintendent of Municipal Buildings.

25.—(24605) Submitted a report from the Law Department, recommending that the request made by Mr. L. N. Chopin that lands owned by him in Rosemont Ward be assessed as cultivated lands, be not granted.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That said report be approved and that Mr. Chopin be informed accordingly.

26.—(18083) The Board resumed consideration of a report recommending that Mr. C. A. Robinson's property be acquired for the purpose of constructing the Park avenue tunnel.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That said report, dated the 28th January 1915, be reaffirmed and that a report be made to Council recommending that the same be approved.

27.—(25205) Submitted a report from the Law Department, recommending that Mr. J. E. Vanier be paid an account amounting to \$4 for a copy of the plan of the St. Lawrence Boulevard tunnel.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that said account be paid out of this year's appropriations.

28.—(25353) Submitted an estimate of the cost of the construction of a sewer on 6th Avenue, between Bélanger street and Rosemont Boulevard, amounting to \$38,000, payable as follows, viz.: \$37,461 by the proprietors and \$539 by the City.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That a report be made to Council accordingly.

29.—(20824) Submitted a report from the Law Department, recommending that the Ross Realty Co. be refunded a sum of \$1,667.40, being the amount deposited with the City to guarantee the latter against a mortgage given as security for the payment of a life annuity in favor of Madame H. Lamothe dite Lebeau.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That instructions be given to the City Treasurer to refund the Ross Realty Co. the said sum of \$1,667.40.